

桑野淳一先生見聞会 「華人郷党の盛衰と街並み」

(2021年4月2日実施)

アンケート結果

アンケート回答数 13件

イベントにはどのくらい満足されましたか

1 まったく満足しなかった	0件
2	0件
3	0件
4	4件 (30%)
5 非常に満足した	9件 (70%)

本日の見聞会を聞かれて中華街で散策したいと思われた場所がありましたらお聞かせください。

- ・チャオパラヤーの護岸にあるお寺
- ・ヘンターイカフェ周辺
- ・ヤワラートの中華街門すぐ近くの町工場の一帯を改めてゆっくり散策してみたいです。その周辺をよく写真を撮りに歩きますが、広東人の方々の住むエリアだったのかな？と、意識しながら歩きたいです。
- ・タラートノイ(4件)
- ・場所というより、中華新年の頃にまた行きたい
- ・メイン通りではないところ。
- ・ナコンサワン、チャチューンサオ、桑野先生とアユタヤ

桑野先生の著書を今までに読まれたことはありますか。

- ・バンコク謎解き町めぐり
- ・今日購入した本、含めて3冊所持
- ・はい、あります(4件)
- ・いいえ、ありません(7件)

この他に聞いてみたい話の内容などございましたら教えてください。

- ・今日のお話でも少し出ましたが、泉州など日本とタイの関わりについて
- ・華僑社会の実態と問題点など
- ・どんな内容でも興味深いです
- ・ラマ10世の素晴らしい話があるとおっしゃってました。他では聞けない話ですので次回お聞きしたいです。宜しくお願い致します。

・ヤワラートにある建築物のこと、ヤワラート内の各エリアについてのこと、そこで暮らす住む人々のことなど、もっと深いお話をお伺いしたいです。

- ・華人の出身地別性格の違い
- ・芸術や文化の観点から各民族が果たした役割など聞いてみたいです。
- ・アユタヤの歴史
- ・華人がアユタヤに入ってきた辺りもお聞きしたいです。
- ・タイの貴族の話、スコータイの話
- ・中華街がどうやってできたのか？

ご感想をお聞かせください。

・とても興味深い内容でした。華人によって作られた街の成り立ちなどを知れたことで、タイの街の見え方が変わってきます。先生の話術も素晴らしく、あっという間に時間が過ぎました。楽しく勉強させていただきました。ありがとうございます。

- ・わかりやすいお話で大変興味深かったです
- ・タイにおける華人の歴史を知る大きなきっかけとなりました。今の中華系タイ人でももう知らない話との事で大変深く貴重でした。今後中華街の街並みを見る目が変わります。勉強になりました。ありがとうございます。
- ・五郷党のお話とても興味深く、廟の違いを実際先生と見て歩きしたいと思いました、よろしく願います。次回楽しみにしております。ありがとうございます。
- ・ナコンサワンの街が形成された経緯についてのお話がとても興味深かったです。華人の街であることを知りませんでした。来年の旧正月には必ず訪れたいと思います。
- ・もっとスライドがあったらより理解が深まったと思うが話の内容は興味深かった。
- ・華人という観点からタイを考えたことがなく新しい視点を与えられました。最後にだいぶ端折られたらようで残念です。
- ・先生のユーモラスなお話しにひきこまれました。タイ知るのメンバーは昔から、絆が深く、行動力がある方が多いと知り、嬉しくなりました。是非、先生とヤワラーへご一緒したいです。聞いていて漢字が不明なところがあり、調べてみます。先生の本やお話しはタイを知る会以外の方にもお伝えしたいです。
- ・止まるところなくどんどん華人の動きを聞かせていただきありがとうございます。5郷党が自国に貢献しつつ流石のタイ貴族にとの話は凄さもさることながらそれを容認したタイ国はどここの国かな？と不思議さが残ります。
- ・桑野先生のお話、とても面白くてもっと長く聴いていたかったです。
- ・中華系のタイ人が経済の中心を、占めていると思ってました。理由が分かりました。努力された事も… コロナ禍の今、前向きに明るく工夫して生活を。
- ・軽井沢の映像がキレイで、紅葉が懐かしかった。まだまだ日本にも知らない場所があるのだと思った。バンコクへ戻る際の隔離の話も面白かった。中華系民族にも様々な人種がいて、今のタイを支配しているのには驚いた。今まで知らない奥が深い話が聞けて、続きがもっと聞きたい。
- ・楽しかったです。